

# AUS DREI WIRD EINS

**E**in Zusammenschluss, der den heimischen Markt stärkt: Bereits im November 2023 wurde die AAT GmbH in die BT-Anlagenbau GmbH integriert, nun hat sich die BT-Anlagenbau auch mit der Wolfgang Binder GmbH zur BT-Systems GmbH zusammengeschlossen. Somit vereint die BT-Systems drei österreichische Familienunternehmen; die Geschäftsführung unter Ing. Gerald Kreiner und Ing. Wolfgang Binder kann auf 400 MitarbeiterInnen an den Standorten Ludersdorf, Gleisdorf, Eggersdorf und Lichtenwört verweisen. Da die drei Unternehmen zuvor eng zusammengearbeitet haben, lag die Fusion auf der Hand: Die vermehrte Produktionsauslagerung in günstigere Länder, weniger qualifizierte Fachkräfte, abnehmende Qualität und längere Lieferzeiten der Mitbewerber erhöhten den wirtschaftlichen Druck – mit dem Zusammenschluss kann der Standort Österreich gesichert werden. Die gute Nachricht: Die Auftragsauslastung reicht bereits bis weit über Mitte 2026 hinaus. Einen Rekord gibt es ebenfalls zu vermelden, denn



© BT-Systems

mit dem Auftrag für ein Kanallagersystem in Amerika ging der bislang größte Auftrag der Firmengeschichte ein. Ing. Wolfgang Binder Eigentümer der BT-Group Holding: „Was im März 1987 mit zwei Mitarbeitern begann, hat sich über die Jahre in den verschiedenen Bereichen großartig entwickelt. Es war daher an der Zeit, die gewachsenen Unternehmen unter der BT-Group Holding GmbH neu zu gestalten. Mit der BT-Systems GmbH vereinen wir nun alle technischen Sparten der Gruppe in einem Unternehmen, um die Herausforderungen auch in Zukunft bestmöglich bewältigen zu können.“